

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Espagne avec son fleuve l'Ebre, pays invité du Festival de Loire à Orléans du 20 au 24 septembre

Le plus grand rassemblement européen de la marine fluviale

« C'est un grand honneur pour l'Espagne que le 8^{ème} Festival de Loire ait choisi de rendre hommage à El Ebro, l'un des fleuves le plus emblématiques de la culture et des traditions espagnoles et par conséquent européennes.

Miguel de Cervantès écrivait : " Don Quichotte et Sancho arrivèrent aux bords de l'Èbre. La vue de ce fleuve causa un grand plaisir à don Quichotte. Il contempla, il admira la beauté de ses rives, la pureté de ses eaux, le calme de son cours, l'abondance de son liquide cristal".

Des mots d'une grande justesse qui assoient un sentiment de paix et la promesse de lendemains roboratifs. Les eaux qui caressent les rives de L'Èbre portent en elles la riche histoire de l'Espagne, arrosent et fécondent le présent et le futur de notre pays, tout comme la Loire, dont les eaux reflètent des siècles de la splendeur de la France.

Rapprocher la Loire et l'Èbre à l'occasion de ce festival, c'est célébrer les liens qui unissent nos deux nations. C'est montrer que, lorsque les Français et les Espagnols naviguent ensemble, à travers les eaux du monde entier, les synergies sont démultipliées au bénéfice de nos hommes et de nos femmes, du rayonnement international de leur travail et aussi des citoyens de tant de pays amis et alliés.

Toute mon amitié à ceux qui auront le privilège de vivre le 8^{ème} Festival de Loire. »

José Andrés Gallegos, Chargé d'Affaires d'Espagne en France

Le Festival de Loire d'Orléans est le plus grand rassemblement européen de la marine fluviale. 650 000 visiteurs sont attendus sur les quais de Loire et le centre d'Orléans du 20 au 24 septembre 2017. Cette année, l'Espagne est le pays invité avec le plus puissant de ses fleuves, l'Ebre. Une dizaine d'embarcations traditionnelles espagnoles naviguera sur La Loire tandis que sur les quais de nombreuses animations et démonstrations permettront au grand public de mieux connaître la culture et les traditions fluviales de l'Espagne.



Contacts presse :

Agence Skillvalley :

Vincent Ripaud : +33(0)6 81 67 07 91 - vincent.ripaud@orange.fr

Laurence Boscherie : +33(0)6 07 66 96 04 - laurence.boscherie@orange.fr

Mairie d'Orléans : Marion Pellegrin : 02 38 79 29 98 – marion.pellegrin@orleans-metropole.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

700 mariniers, plus de 200 bateaux, 500 artistes et une centaine d'exposants ; 200 animations festives, gratuites et pédagogiques : la 8^{ème} édition du Festival de Loire promet d'être une grande fête autour du dernier fleuve sauvage d'Europe et de son patrimoine, classés par l'UNESCO. Après l'Italie en 2013 et la Pologne en 2015, l'Espagne est le pays invité de cette 8^{ème} édition avec le plus puissant de ses fleuves, L'Èbre, d'une longueur de 928 km qui se jette dans la Méditerranée, en Catalogne. Une dizaine de bateaux espagnols sera ainsi présente sur La Loire et la culture espagnole mise à l'honneur entre bandas et tapas.

Chaque jour, des animations sur les quais et sur la Loire seront proposées par la délégation espagnole : navigation des bateaux ; démonstration de halage ; construction d'une « barraca », habitation traditionnelle du Delta ; démonstration de techniques de pêche et dégustation de produits du terroir ; camp médiéval et autres expositions. Les villes catalanes de Tortosa, Amposta, Mora d'Ebre et Deltebre seront également représentées par des « abanderados », groupe des portedrapeaux ainsi que par leurs Géants...



Démonstration de halage



Démonstration de pêche



Marché Médiéval



Contacts presse :

Agence Skillvalley :

Vincent Ripaud : +33(0)6 81 67 07 91 - vincent.ripaud@orange.fr

Laurence Boscherie : +33(0)6 07 66 96 04 - laurence.boscherie@orange.fr

Mairie d'Orléans : Marion Pellegrin : 02 38 79 29 98 – marion.pellegrin@orleans-metropole.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



L'Espagne et ses traditions à l'honneur de la 8ème édition du Festival de Loire !

Une dizaine de bateaux espagnols sur La Loire à Orléans

Grâce à la Fédération Catalane pour la Culture et le Patrimoine Maritime et Fluvial (Federació Catalana per la Cultura i el Patrimoni Marítim i Fluvial) ainsi qu'aux villes de Mora D'Ebre, Tortosa, Amposta et Deltebre, la mise en place d'une délégation espagnole a été rendue possible.

Parmi les bateaux traditionnels espagnols présents au Festival de Loire, le public pourra apercevoir les « pontanas », barques typiques et traditionnelles du delta de l'Ebre. Elles étaient essentiellement utilisées pour la chasse et la pêche. La barque catalane, ou appelée simplement « catalane » sera également présente sur La Loire. C'est un bateau de pêche traditionnel, à voiles ou rames, puis à moteur. Au début du 20^{ème} siècle, à l'époque où la navigation était encore possible entre la mer Méditerranée et le fleuve Ebre, les barques catalanes remontaient le fleuve pour notamment transporter des marchandises. On verra enfin naviguer des Muletas, barques espagnoles de passage.



Muletas



Contacts presse :

Agence Skillvalley :

Vincent Ripaud : +33(0)6 81 67 07 91 - vincent.ripaud@orange.fr

Laurence Boscherie : +33(0)6 07 66 96 04 - laurence.boscherie@orange.fr

Mairie d'Orléans : Marion Pellegrin : 02 38 79 29 98 – marion.pellegrin@orleans-metropole.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orléans et ses quais s'animent autour de La Loire pour un événement populaire et familial gratuit

Créé en 2003 par la Mairie d'Orléans pour renouer avec la Loire, dernier fleuve sauvage d'Europe, le Festival de Loire redonne vie au passé prestigieux des quais d'Orléans en mettant en valeur la marine de Loire, la culture ligérienne et ses traditions. Plus de 200 embarcations de Loire et d'autres fleuves feront ainsi revivre l'ancien port d'Orléans, centre de commerce fluvial aux portes de Paris jusqu'à l'arrivée des chemins de fer au 19^{ème} siècle. Événement populaire et familial gratuit, le Festival de Loire accueille, tous les deux ans, les amoureux de la Loire, mais aussi de nombreux touristes français et étrangers découvrant ou redécouvrant, à cette occasion, la beauté et la richesse du Val de Loire, inscrit en 2000 au *patrimoine mondial de l'UNESCO*.

Pendant les cinq jours du festival, Orléans et ses quais s'animent autour de la flotte des bateaux et le public peut profiter du théâtre de rue ainsi que des concerts, expositions, conférences et chantiers de bateaux organisés pour l'occasion.



Le soir, un grand spectacle sur les bords de Loire termine la journée, avec notamment le vendredi un spectacle original avec une cinquantaine de bateaux et le samedi un spectacle pyro-musical. Le Dimanche après-midi, la grande parade des bateaux clôture le festival. Le Festival de Loire, c'est aussi une dizaine de guinguettes ainsi que des villages thématiques tout au long des quais permettant de mieux comprendre la Loire et le patrimoine ligérien.

Plus d'infos sur : www.oreans-metropole.fr



Contacts presse :

Agence Skillvalley :

Vincent Ripaud : +33(0)6 81 67 07 91 - vincent.ripaud@orange.fr

Laurence Boscherie : +33(0)6 07 66 96 04 - laurence.boscherie@orange.fr

Mairie d'Orléans : Marion Pellegrin : 02 38 79 29 98 – marion.pellegrin@orleans-metropole.fr